

# Los sindicatos ofrecen a la CEOE firmar ya un pacto de mínimos

## La patronal rechaza retrasar parte de la reforma laboral

Patronal y sindicatos han decidido dar un empujón bilateral a la negociación de la reforma laboral. Aunque la reunión de alto nivel prevista para ayer fue retrasada, CC OO y UGT han sugerido cerrar ya un pacto de mínimos con las materias consensuadas y retrasar el resto. Algo que la patronal rechaza.

JUANDE PORTILLO *Madrid*

El Ministerio de Trabajo informaba el lunes de que la cita prevista ese día para retomar la negociación de la reforma laboral se postergaba por "problemas de agenda". Lo que no explicaba es que el calendario venía impuesto por patronal y sindicatos, que están convencidos de la necesidad de dar pasos en el diálogo bipartito antes de volver a sentarse con el Gobierno.

La tesis sindical, tal y como exponía a primera hora de ayer el líder de CC OO, Ignacio Fernández Toxo, en TVE, es que un acuerdo con los puntos de consenso "podría firmarse mañana o pasado". Se trataría de un pacto de mínimos en el que se incluiría la adaptación del modelo alemán (que facilita la reducción de jornada y salario, compensándolo con prestaciones, para impedir despidos), la reordenación de las bonificaciones a la contratación y un plan de empleo para los jóvenes sin formación.

La patronal, no obstante, no está dispuesta a partir en dos la reforma dejando a los avatares de negociaciones fu-



El presidente de la CEOE, Gerardo Díaz Ferrán; el secretario general de UGT, Cándido Méndez, y su homólogo en CC OO, Ignacio Fernández Toxo, en la firma del acuerdo salarial en febrero. PABLO MONGE

## Economía ratifica su previsión de paro en 2010

La vicepresidenta económica, Elena Salgado, aseguró ayer en el Congreso que la tasa media de desempleo del 19% que tiene prevista para 2010 es "compatible" con que el paro se situara en el 20% en el primer trimestre. Era de esperar, defendió, que se sobrepasara la cifra en algún momento para luego volver a caer.

Matizó, sin embargo, que es "muy prematuro" hacer valoraciones con este dato, dado que su publicación el

lunes en la web del INE ha sido achacada a un "error informático", y que la cifra oficial no se dará a conocer hasta el viernes. Sus declaraciones constatan que el Gobierno no piensa corregir, de nuevo, sus previsiones como ya hiciera a comienzos de año. Poco antes de que la Encuesta de Población Activa confirmara que el paro se situó en el 18,8% a finales de 2009, el Ejecutivo cambió del 18,9% al 19% su estimación para este año.

turas los temas que más le interesan: contratación, coste del despido y cotizaciones sociales. Así mismo lo declaró por la mañana Díaz Ferrán,

quien apostó por sellar un acuerdo "global" aunque se deba "tardar algún día más", recoge Efe.

Tampoco el Gobierno pa-

rece cómodo con la idea, pues necesita presentar a la sociedad -y los mercados- un paquete lo más completo y fiable posible.

### Reunión pospuesta

Ante esta situación, Díaz Ferrán, Toxo, y el secretario general de UGT, Cándido Méndez, tenían previsto verse las caras ayer para intentar avanzar en pos de un acuerdo. Sin embargo, el encuentro fue suspendido hasta nueva orden por los interlocutores, que buscan mantenerlo con la máxima discreción. Cuando tenga lugar definitivamente, centrales y representantes empresariales, insatisfechos por igual con la última propuesta del Gobierno, tratarán de poner en negro sobre blanco las reformas que están dispuestos a aceptar desde cada parte.